EE.UU. anuncia que más de 55 millones de visas están sujetas a...

Escrutinio Migratorio

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ)

Washington — Los 55 millones de extranjeros que tienen visas para Estados Unidos están sujetos a revisión continua, advirtió el Departamento de Estado el jueves, mientras el presidente Donald Trump intensifica su control sobre visas e inmigración.

"La verificación continua del Departamento

incluye a los más de 55 millones de extranjeros que actualmente tienen visas estadounidenses válidas", declaró un funcionario del Departamento de Estado.

"El Departamento de Estado revoca las visas siempre que existan indicios de una posible inelegibilidad, como por ejemplo, cualquier indicador de permanencia vencida, actividad delictiva, amenazas a la seguridad pública, participación en cualquier tipo de actividad terrorista o apoyo a una organización terrorista", indicó.

Lupa sobre estudiantes extranjeros

El funcionario no dijo que los 55 millones de visas estuvieran bajo revisión activa, pero explicó que el gobierno de Trump las tenía en la mira y que estaba intensificando el escruti-

NJ Inaugura Primera Semana de Seguridad contra Inundaciones Uruguayos Celebran su Independencia



La comunidad uruguaya de Elzabeth celebró días pasados el aniversario de la independencia de Uruguay con la iza de la bandera en los jadines del ayuntamiento municipal en dicha ciudad. En la foto vemos a la consul Beatriz Núñez, Shandira Rodríguez, Camilo Dotto, los niños Jessica, Maxine y Jaxon Hernández y Lisa Suárez, entre otros. Ver página 24. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LVI 2 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Gran Apertura de Washerman's Laundromat



Días pasados quedó reinagurado el Washerman's Laundromat, en el 31 de Westfield Avenue, en Elizabeth, NJ; ocasion en la que se observa al alcalde Chris Bollwage cortando la cinta junto a Taryn Rooms y el propietario del establecimiento Todd Sherman, también propietario de Invisa Products. Ver página 24. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Combinando Herencia y Corazón: Director Funerario Hispano Adquiere Dos Localidades en New Jersey



Ceremonia del corte de cinta durante la reinauguración de Las Rosas Banworth Funeral Home, en el 1055 de East Jersey Street, en Elizabeth, N.J. Desde la izquierda Jorge Alberto Ramírez, director de operaciones; Esteban A, Montufar, Jr., propietario y director ejecutivo; el alcalde Chris Bollwage. Chelsea Montufar, copropietaria y jefa de mercadeo; Robert Spoto, interno; Ian McLeish, asistente funerario y chofer; y Robin McLeish, cosmetóloga y estilista. Ver página 13.



Durante la reapertura de Las Rosas Scarpa Funeral Home en North Plainfield, en el 22 Craig Place, en North Plainfield, se tomó esta gráfica donde aparecen desde la izquieda: Cody McLeish, asistente funerario; Ian McLeish, Robin McLeish, Robert Spoto, el alcalde de North Plainfield Lawrence La Ronde, Chelsea Montufar, Esteban A. Montufar, Jr., propietario y director ejecutivo y Jorge Alberto Ramírez, jefe de operaciones. Fotos LA VOZ/Jay Davis).

esfuerza por brindar

educación sobre servi-

cios funerarios, planifi-

cación anticipada, cre-

maciones, entierros,

repatriación y apoyo en

Funeraria Las Rosas en Elizabeth y No. Plainfield Funeraria Las Rosas Bannworth Bajo Funeraria Scarpa Las Rosas con el



Durante la gran reapertura de Las Rosas Banworth Funeral Home en el 1055 de East Jersey Street, en Elizabeth, vemos en esta gráfica al señor Esteban A. Montufar, Jr., primera generación de guatemalteco-americano, quien se graduó de director de funeraria en el 2009, Licencia No. 4932. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



En la foto, desde la izquierda: Esteban A. Montufar, Jr., propietario y director ejecutivo de Las Rosas Banworth; su esposa y asociada Chelsea Montufar, también jefa de mercadeo; Robin McLeish, cosmetóloga y estilista: v Ian McLeish, asistente funerario y chofer; posan durante la reapertura de Las Rosas Banworth Funeral Home, en Elizabeth.



Nueva Administración en Elizabeth, NJ

Elizabeth, NJ — hermana, Funeraria Septiembre 2025 — La Funeraria Las Rosas Bannworth se enorgullece en anunciar la nueva administración de su ubicación en Elizabeth, NJ, ahora bajo el cuidado de Esteban A. Montufar, Jr. (N.J. Lic. No. 4932), Guatemalteco-Estadounidense y nativo de Nueva Jersey, junto con su esposa y asociada, Chelsea Montufar.

La familia Montufar está muy emocionada de dar la bienvenida a la comunidad a la funeraria, la cual ofrece un espacio cálido y cómodo diseñado para servir a familias de todas las religiones y tradiciones.

La Funeraria Las Rosas Bannworth cuenta con un equipo que habla español y se especializa en cremaciones, entierros y repatriación mundial — ayudando a las familias a regresar a sus seres queridos a su país de origen para que puedan descansar en paz. Con el servicio de repatriación más rápido y completo de la región, la funeraria colabora con profesionales alrededor del mundo para garantizar un traslado seguro y respetuoso a

"Es un honor poder apoyar a la comunidad de Elizabeth y el Condado de Union," dijo Esteban A. Montufar, Jr. "Como funeraria de dueños hispanos, entendemos las tradiciones, valores y la fe que son tan importantes para nuestra gente. Junto con mi esposa Chelsea y nuestro increíble equipo, estamos comprometidos a servir a las familias con transparencia, dignidad y el cuidado que merecen."

El equipo de Las Rosas celebró su gran apertura este mes de agosto junto al Alcalde Bollwage, familiares y amigos. La funeraria está siempre disponible para responder preguntas y se dedica a educar a la comunidad local sobre los servicios funerarios, ofreciendo programas de pre-planificación, servicios de necesidad inmediata v apoyo en el duelo.

Para más información, por favor llame al (908) 352-6664 o visite www.LRBFH.com, o encuéntrenos en Facebook e Instagram.

Sobre Las Rosas Bannworth Funeral Home

La Funeraria Las Rosas Bannworth es un servicio familiar y operado localmente, ubicada en 1055 East Jersey Street, Elizabeth, NJ. Las Rosas Bannworth ofrece cremación, entierro, servicios conmemorativos y repatriación en todo Nueva Jersey. Junto con su funeraria

Nuevo Liderazgo de los Esposos Montufar North Plainfield, NJ - [Septiembre 2025] -Scarpa Las Rosas en North Plainfield, NJ, el Funeraria Scarpa Las equipo de Las Rosas se

Rosas, un nombre de confianza en servicios funerarios por más de 100 años en North Plainfield, anuncia con orgullo su nueva propiedad bajo Esteban A. Montufar, Jr. (N.J. Lic.

No. 4932) y su esposa y asociada de negocios, Chelsea Montufar. Juntos traen un renovado compromiso con la atención compasiva, la transparencia y un servicio enfocado en la comunidad para las familias de todo el Condado de Somerset y más allá. Este nuevo capítulo también se extiende a la ubicación hermana de

la pareja, Funeraria Las Rosas Bannworth en Elizabeth, NJ, lo que garantiza que las familias de los Condados de Union y Somerset tengan acceso a un cuidado confiable y digno, con un equipo que entiende y honra las ricas tradiciones culturales de las comunidades a las que

Un Compromiso con la Comunidad

Esteban destacó la importancia de la misión de Funerarias Scarpa Las Rosas y Las Bannworth, Rosas declarando:

"La gente de North Plainfield, Elizabeth y las comunidades más amplias de Condados de Somerset y Union son más que solo vecinos para nosotros: son familia. Como miembro orgulloso de la comunidad hispana, entiendo lo profundamente que las tradiciones culturales influyen en la manera en que honramos a nuestros seres queridos. Chelsea y yo estamos comprometidos a caminar junto a cada familia con compasión, transparencia y cuidado, asegurando que sus tradiciones y valores sean respetados en cada paso del camino." -

Esteban A. Montufar,



Scarpa Funeral Homes en Elizabeth y North Plainfield, y su esposa Chelsea Montufar, copropietaria y asociada, dedicados a servir y apoyar a la comunidad eliminando el miedo stigma relacionados con los servicios fúnebres, mediante transparencia y educación.

A. Montufar, Jr., propietario y director ejecuti-

vo de las funerarias Las Rosas Banworth y

Preservando Tradiciones, Sirviendo a Todos

Bajo el liderazgo de los Montufar, Funeraria Scarpa Las Rosas en North Plainfield y Funeraria Las Rosas Bannworth en Elizabeth continuarán ofreciendo una gama completa de servicios, incluyendo funerales tradicionales, cremaciones y servicios conmemorativos. Las funerarias también se especializan en repatriación internacional, ayudando a las familias a llevar a sus seres queridos a su país de origen con eficiencia, dignidad y cuidado.

La visión de la pareja está enraizada en crear funerarias que no solo ofrezcan servicios profesionales, sino que también sirvan como socios de confianza para las familias que atraviesan el duelo. Con personal bilingüe, un enfoque en la educación y una manera transparente de trabajar, ambas ubicaciones buscan eliminar el temor de la planificación

funeraria y brindar a las familias opciones y apoyo.

Sobre Funerarias Scarpa Las Rosas & Las Rosas Bannworth

Con ubicaciones en North Plainfield y Elizabeth, Nueva Jersey, la familia de funerarias Las Rosas tiene una larga trayectoria de servicio a las familias con compasión y dignidad. Ahora bajo la propiedad de Esteban y Chelsea Montufar, las funerarias continúan su misión de honrar vidas, preservar tradiciones y apoyar a la comunidad en momentos de pérdida. Este servicio funerario de propiedad familiar se especializa en cremación, entierro y repatriación hacia Centro y Sudamérica, con el servicio más rápido en el área triestatal y la red de socios funerarios más conectada a nivel global.

Para más información, por favor contacte: Funeraria Scarpa Las Rosas 22 Craig Place, North Plainfield, NJ 07060

Teléfono: 908-756-2693 Correo electrónico: marketing@lrbfh.com Sitio web: ScarpaLasRosasFH.com Funeraria Las Rosas Bannworth 1055 East Jersey Street, Elizabeth, NJ 07201 Teléfono: 908-352-6664 Correo electrónico: marketing@lrbfh.com

Sitio web: LRBFH.com